

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

January 17, 2024 / Le 17 janvier 2024

---

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables

---



### Canadian Survey: Intangibles Research

The AcSB is undertaking research to get a better understanding on the types of intangibles that are gaining prevalence in the Canadian market and the information required by financial statement users. [Complete the Intangibles survey](#) to provide your feedback on potential areas of focus in this evolving area.

### Sondage canadien : Recherche sur les actifs incorporels (ou immobilisations incorporelles)

Le CNC a entrepris des travaux de recherche afin de mieux comprendre les types d'actifs incorporels qui gagnent en importance au sein du marché canadien ainsi que les besoins d'information des utilisateurs d'états financiers. [Répondez au sondage](#) sur les actifs incorporels pour donner votre avis sur les aspects clés à considérer dans ce domaine en évolution.

---



### Toronto Roundtable Discussion – IASB Exposure Draft, “Financial Instruments with Characteristics of Equity”

Join the AcSB along with IASB member Zach Gast for an in-person English roundtable discussion in Toronto on the IASB’s Exposure Draft, “Financial Instruments with Characteristics of Equity,” taking place on February 5, 2024. Don’t miss this chance to share your feedback directly with the IASB and AcSB. [Register](#) now and save your spot!

### Table ronde à Toronto (en anglais) – Exposé-sondage de l'IASB : Instruments financiers présentant des caractéristiques de capitaux propres

Le CNC et Zach Gast, membre de l'IASB, vous invitent à participer à une table ronde en anglais, à Toronto, au sujet de l'exposé-sondage de

---

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

l'IASB intitulé *Instruments financiers présentant des caractéristiques de capitaux propres*. L'événement aura lieu le 5 février prochain. Ne ratez pas cette occasion d'exprimer vos commentaires directement à l'IASB et au CNC. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant pour réserver votre place!



### Accounting for Life Insurance Contracts with Cash Surrender Value

The AcSB wants your feedback on its proposed accounting guideline, AcG-21 Accounting for Life Insurance Contracts with Cash Surrender Value. The proposed Accounting Guideline provides guidance on accounting for insurance contracts with cash surrender value from the policy owner's point of view. [Respond to our survey](#) and submit your comments by January 31, 2024.

### Traitement comptable des contrats d'assurance vie ayant une valeur de rachat

Le CNC veut connaître votre avis sur son projet de note d'orientation sur la comptabilité NOC-21, *Traitement comptable des contrats d'assurance vie ayant une valeur de rachat*, qui concerne le traitement comptable des contrats d'assurance vie ayant une valeur de rachat, du point de vue du titulaire du contrat. [Répondez à notre sondage](#) et faites-nous parvenir vos commentaires d'ici le 31 janvier 2024.



### AcSB Exposure Draft – Revenue – Upfront Non-refundable Fees or Payments

The AcSB is proposing to indefinitely defer the effective date of amendments relating to upfront non-refundable fees or payments. Our Exposure Draft proposals also introduce a new disclosure requirement for upfront non-refundable fees or payments recognized in revenue when the enterprise recognizes the fee or payment in revenue upon entering into an arrangement. [Read the Exposure Draft](#) and submit your comments by January 31, 2024.

### Exposé-sondage du CNC – Produits – Frais ou paiements initiaux non remboursables

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

Le CNC propose de reporter à une date indéterminée l'entrée en vigueur des indications concernant les frais ou paiements initiaux non remboursables. Parmi les autres propositions, notons l'ajout d'une obligation d'information à l'égard des frais ou paiements initiaux non remboursables comptabilisés en produits lorsque l'entreprise comptabilise ces frais ou paiements en produits au moment de la conclusion d'un accord. [Consultez l'exposé-sondage](#) et faites-nous parvenir vos commentaires d'ici le 31 janvier 2024.



### **IFRS® Accounting Standards Discussion Group Recording – December 12, 2023**

Watch the video recording of our Group's December meeting. Agenda topics included Revenue Recognition for Carbon Credits, Classification of Liabilities with Covenants when an Entity is Granted a Waiver or Period of Grace, and Year-end Financial Reporting Reminders. Don't miss out on the latest IFRS news! [Watch](#) our meeting for a limited time, on demand.

### **Enregistrement de la réunion du 12 décembre 2023 du Groupe de discussion sur les normes IFRS® de comptabilité**

Visionnez l'enregistrement vidéo de la réunion de décembre du Groupe. Il a été question de la comptabilisation des produits tirés de la vente de crédits carbone, du classement des passifs assortis de clauses restrictives lorsqu'une entité obtient une renonciation ou un délai de grâce et des rapports financiers de fin d'exercice. Ne manquez pas les dernières nouvelles liées aux normes IFRS! Pour un temps limité, vous pouvez [visionner](#) sur demande l'enregistrement de cette réunion.

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



### **Exposure Draft – “Tangible Capital Assets, Proposed Amendments to Section PS 3150”**

PSAB has issued an Exposure Draft proposing amendments to “Tangible Capital Assets, Section PS 3150”. The amendments are a result of the review of Section PS 4230, Capital Assets Held by Not-for-Profit Organizations, and Section PS 4240, Collections Held by Not-for-Profit Organizations, as part of the GNFP Strategy implementation. Read the Exposure Draft to learn more and [submit your feedback](#) by April 15, 2024.

### **Exposé-sondage – Immobilisations corporelles – Projet de modification du chapitre SP 3150**

Le CCSP a publié un exposé-sondage dans lequel il est proposé de modifier le chapitre SP 3150, IMMOBILISATIONS CORPORELLES. Les modifications résultent de l'examen des chapitres SP 4230, IMMOBILISATIONS DETENUES PAR LES ORGANISMES SANS BUT LUCRATIF, et SP 4240, COLLECTIONS DETENUES PAR LES ORGANISMES SANS BUT LUCRATIF, effectué dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie relative aux organismes sans but lucratif du secteur public (OSBLSP). Lisez l'exposé-sondage pour en savoir plus et faites part de [vos commentaires](#) d'ici le 15 avril 2024!



### **Webinar – Exploring PSAB’s Exposure Draft, “Tangible Capital Assets, Proposed Amendments to Section PS 3150”**

[Attend a webinar](#) on February 1, 2024, to learn more about the key proposals in PSAB’s Exposure Draft, “Tangible Capital Assets, Proposed Amendments to Section PS 3150”. The webinar will be in English with simultaneous translation to French. Attendance at this webinar and successful completion of the quiz may count towards your CPD requirements.

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

### **Webinaire – Exposé-sondage du CCSP intitulé *Immobilisations corporelles – Projet de modification du chapitre SP 3150***

Vous voulez en savoir plus sur les principales propositions contenues dans l'exposé-sondage du CCSP intitulé *Immobilisations corporelles – Projet de modification du chapitre SP 3150*? [Assistez à notre webinaire](#) (en anglais, avec interprétation simultanée en français) qui se tiendra le 1<sup>er</sup> février 2024. La participation à ce webinaire pourra être prise en compte au regard des exigences de PPC, à condition de réussir un test.

---